

Myriophylle à épi

Eurasian watermilfoil

C'est le grand weekend de sensibilisation au myriophylle à épi, 22-23 juillet

It's the Eurasian Watermilfoil awareness weekend, July 22nd -23rd



On vous invite le samedi 22 juillet, dès 10h, au centre communautaire

Pour une formation sur le myriophylle. Donc, apprendre à reconnaître la plante, comprendre son cycle de vie, à adopter les bons réflexes concernant la plante et aussi concernant les activités humaines nuisibles.

We invite you, Saturday July 22nd at 10 a.m. to the community center

For a training about milfoil. Learn how to recognize the plant, understand its life cycle, what are the good behaviors to adopt towards the plant and learn about the harmful human activities.

Si vous ne pouvez pas vous déplacer, vous pouvez tout de même participer à la surveillance citoyenne! Prenez votre kayak, planche à pagaie ou canot et scrutez votre bord de lac.

D'abord, apprenez à reconnaître la plante :



If you can't make it to the training, you can still participate in citizen surveillance! Take your kayak, paddle board or canoe and scan your lakeside.

First, learn to recognize the plant:



POURQUOI EST-IL ESSENTIEL DE LE CONTRÔLER?

- Il est excessivement dense, il prend toute la place et se reproduit à la vitesse grand V.
- Sa prolifération menace notre accès à l'eau pour la navigation de plaisance, la baignade et la pêche. Sa nuisance peut même mener jusqu'à l'arrêt de ces activités.
- De par sa présence, on observe une baisse de la biodiversité des écosystèmes.
- Dans certains cas, sa présence a aussi été jusqu'à faire baisser la valeur foncière des propriétés.



WHY IS IT ESSENTIEL TO CONTROL IT?

- It is excessively dense; it takes up all the space and reproduce at high speed
 - Its proliferation threatens our access to water for boating, swimming, and fishing. Its nuisance can even lead to cessation of these activities
 - Due to its presence, there is a decrease in the biodiversity of ecosystems
 - In some cases, its presence has also gone as far as to lower the land value of properties



LA PRÉVENTION EST LA CLÉ

VOICI COMMENT VOUS POUVEZ NOUS AIDER :

- Apprenez à reconnaître la plante.
- participez à la surveillance citoyenne, i.e. surveillez votre bord de l'eau régulièrement pour vérifier la présence de myriophylle ou autre plante suspecte.
- si vous en trouvez, marquez l'endroit à l'aide d'une bouée et/ou contacter la ville. De cette façon, nous pourrons diriger les plongeurs aux bons endroits.
- ne tentez jamais d'enlever vous-mêmes une plante. Vous causeriez plus de dommages. Les plongeurs ont une technique pour limiter la propagation de fragments de la plante.
- assurez-vous de bien nettoyer toutes les embarcations que vous apportez au lac
- évitez de naviguer dans les zones sensibles, comme dans la baie Silver
- lors de vos sorties en bateaux pratiquez une navigation durable :
*****limitez vos vagues et naviguez loin des rives*****

Vous pouvez rapporter ce que vous avez vu ici :

<https://docs.google.com/forms/d/1D54Z3ZLZKpHhhVb5yI5dCR-CCBJUFFzifN9nwVePitU/edit>

NOUS VOUS INVITONS À SURVEILLER VOTRE BORD DE LAC RÉGULIÈREMENT. AVEC CES ACTIONS SIMPLES, NOUS POUVONS RÉUSSIR À LIMITER LA PROPAGATION DU MYRIOPHYLLE ET AINSI PROFITER DE NOTRE LAC EN SANTÉ!

PREVENTION IS THE KEY

THIS IS HOW YOU CAN HELP THIS SUMMER:

- learn to recognize the plant
- participate in the citizen surveillance, i.e., monitor your waterfront regularly to check for the presence of watermilfoil
- if you find one, mark it with a buoy if possible and/or contact the city. This way we can direct divers to the right places to pick them up.
- never attempt to remove the plant yourself. You would cause more damage. Divers have a technique to limit the spread of the fragments
- Be sure to thoroughly clean any watercraft you bring to the lake
 - avoid sensitive areas like Silver Bay
- during your boat trips, practice sustainable navigation:
 - ***limit your waves and stay away from the shore***

You can report what you saw here:

Vous pouvez rapporter ce que vous avez vu ici :

<https://docs.google.com/forms/d/1D54Z3ZLZKpHhhVb5yI5dCR-CCBJUFFzifN9nwVePitU/edit>

WE INVITE YOU TO MONITOR YOUR LAKESIDE REGULARLY. WITH THESE SIMPLE ACTIONS, WE CAN SUCCESSFULLY LIMIT THE PROPAGATION OF WATERMILFOIL AND BENEFIT FROM OUR HEALTHY LAKE!